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2005 年　新年例会

水 谷 元 泰計画委員会委員長

新年明けましておめでとうございます。今年も

出席者が多くなるような例会を企画いたしますの

で、宜しくお願い致します。

さて、1月 6 日、正月休みと 3連休の狭間で新

年例会が執り行われました。新入会員の入会セレ

モニーの後、会長挨拶も新年のご挨拶で始まり、

今年が記念の年になる会員の紹介とお祝いの贈

呈、年男の紹介とお礼の進呈と進み、鏡開きが行

われ、壱岐地区委員の音頭で乾杯が執り行われ懇

親会が始まりました。

会員の皆さんはおせちにも飽きた様子で中華料

理が進んでいました。時間も程よく、ビンゴゲー

ムで新春の運だめし。ホテル商品券と割引券と私

の当たり賞品で 30 人のかた、おめでとうござい

ました。テールツイスターのドネーションの声掛

けにも快く応じていただいたようでした。

前会長の今年も“We Serve”の精神で元気に

ライオンズ活動が推進できるようローアで締めく

くり、お開きとなりました。

なお、今回は 68 名の出席予定者となり、85％

に達しようとする実出席率でした。今年度、夜間

例会はあと 2回行われますし、知事の講演会も予

定があります。この数以上の出席者・出席率にな

りますよう、計画委員一同、頑張りますので、乞

うご期待！
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■ó錦運送
■鳥取市河原町布袋 163 番地 1 @ 0858 － 85 － 0067
 FAX0858 － 85 － 1961
■自宅／鳥取市河原町鮎ヶ丘 1036 番地 @ 0858 － 85 － 2791
■血液型／Ｏ　■夫人／千恵美
■結婚記念日／ S56.5.19
■趣味／ゴルフ、バレーボール　■推薦者／岸　良尚
■所属委員会／糖尿病教育・保健・アイヘルス・視力保護盲人
福祉・聴力保護言語障害者福祉・献眼推進・社会福祉委員会

山
やま

　下
した

　教
のり

　幸
ゆき

Ｓ３４．８．２１生

この度、岸先生にお誘い頂き鳥取いなばライオ

ンズクラブへ入会させて頂きました、山下教幸と

申します。

岸先生にお誘い頂いた時に、ライオンズクラブ

とはなんぞやと、考えてみたのですがわかりませ

んでした。ライオンズクラブを理解するには、入

会させて頂き諸先輩方にご指導頂くのが一番と思

い入会させて頂きました。

伝統ある、鳥取いなばライオンズクラブの精神

を少しでも理解し頑張って行きたいと思いますの

で、ご指導の程宜しくお願いいたします。

私の米寿̶̶ 　天なり命なり

西 尾 吉 兵 衛

2005 年 1 月 6 日新年例会におきまして、会長

より米寿のお祝いを頂きました。改めて皆様に厚

く御礼申し上げます。大正、昭和、平成の 3世代

連続の中身は、戦乱と平和、困窮と繁栄、衰退と

発展、嘘、實の繰り返しで実にめまぐるしい何で

もありの世紀末でしたが、背筋を曲げないでなん

とか真ともに歩いて来られたのはこれひとえに先

輩、知己の御蔭と恵まれた天運に外なりません。

只只感謝。古人曰く人事を尽して天命を待つ。

新入会員紹介

傘寿（八十才の祝）雑感

岸 　 良 尚

昨年統計の日本男子平均寿命は七十八才であ

る。今年の年賀状に健康願望を込めて「老人施設

でお付合い、童謡唱歌で脳刺激、現役老医傘寿目

指して」と近況をしたためた。

平均寿命より健康寿命の方が気になり、学校の

卒業名簿を取り出し、旧友の存命者を調べて見た。

小学校男子クラスの約 1/3 弱、中学校、大学、夫々

約 1/2 であった。

老化度の早い小学校の旧友は当時の食生活の低

栄養と過稼動と、戦死が原因であろうか。大学関

係では喜寿後の死亡が急に増えている。長年の喫

煙歴が影響しているのではないか。

生活習慣病対策はいつから始めても、それだけ

の効果はある。例えば寒冷時の留意、塩分取り過

ぎ、過食と運動不足、肥満、禁煙等である。残り

の人生楽しく、社会に役立つ元気な体を維持し、
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金婚を迎えて

早 瀬 　 啓

新年例会では金婚のお祝いをいただき、まこと

に有難うございました。よく二人で今日まで生き

てきたものだと感無量です。終戦から丁度 10 年

目の昭和 30 年 4 月 30 日結婚いたしました。新婚

旅行は松江から玉造、大社へと廻りました。昨年

の正月、松江で宍道湖に面した思い出の宿に泊ま

りました。皇族方や文化人が利用されたという古

びた部屋で、新婚の旅では並べた布団を引き寄せ

たかな、風呂も一緒だったかも、などと苦笑しな

がら昔を懐かしく思いました。結婚から 13 年目、

昭和 43 年鳥取いなばライオンズクラブが結成さ

れた年に現在の地に医院を開きました。それから

のクラブの歴史は私たちの過ぎた年月と重なりま

す。今日まで家内には苦労をかけてきたと心から

感謝している。彼女は「貴方と結婚してよかった。」

といってくれるだろうか。私にはとても自信はな

いが、これからの時間を大事にしたいと考えるこ

の頃です。

傘寿祝のメッセージ

山 本 兼 由

新春のお慶び申し上げます。先の新年例会で傘

寿祝を戴き、小生数歳 80 才の齢、実感もなく、

改めて自分を見直し草稿を認めます。日本人の平

均年令は男が 78 才、女が 85 才との事ですので、

小生の人生は生きている丈で丸儲け、マツボリに

なります。（朝ドラで聴いた事のある言葉ですが）

私が現役時代より一生涯の座右の名は、〈日々

是好日〉を人生の基本目標としている事は変わり

ませんが、退職後、私が立つステージの変化によ

り、私に合った演目を 3ヶ条立てる事が最小限の

条件と考えて居ります。

①〈晴耕雨読〉天気の良い日には、大好きな

ゴルフを又は原野で胸一杯美味しい酸素を吸い、

ジョギングを楽しみ、雨天の日は読書、テレビを

楽しむ。

②〈妻宝極楽〉妻に逆らう事なく、波風を立て

ず、日々笑顔で暮す。

③〈一期一会〉人間は一人では生きられない。

縁あって、知り合いになった人々との絆を大切に

する。

以上の 3ヶ条を守れば日々是好日が送れること

を確信しています。

今年も変わりませず御厚情の程願い上げ、皆様

の無病息災、商売繁昌、家内円満、交通安全をお

祈りし、お礼を申し上げます。

人様の荷物にならないよう最後まで「ぼけ」ない

でいたいものだ。

人生の終末何とか少しでも苦しみ少なく、楽し

く暮したいものだ。

新年例会で早々と山本兼由さんと一緒に傘寿を

祝って頂いた。いつまでも一緒に元気に楽しく「ゴ

ルフ」を競えることを願望している。有難うござ

いました。
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年男　昭和 8年　72才

岩 田 康 治

1 月 6 日新年例会で年男で宇倍神社のお札をい

ただき有難う御座いました。家業も創業 100 年経

過し四代目の後継者が経営にタッチしており私は

相談役として午前中は製造の仕事をしております

が近年環境問題で狂牛病、鳥インフルエンザ、台

風被害で野菜高値などで売行不振、価格下落で不

況になり業者廃業が増加してます。しかし正月以

降は冬型気温になり製品出荷が回復し、ほっとし

ています。毎日仕事で若い時は普通の事が加齢に

よって足腰が老化し負担になっています。なお 2

月 13 日市民教育委員会の総合的学習実践会の成

功のため 100％パワーで頑張りますので、会員の

皆様の御協力お願いします。

古希を迎えて

今 川 　 登

一生早いもので、私も本年古希を迎え、70 歳

の仲間入りをすることになりました。これまで病

気など何一つすること無く健康で、人生を楽しみ

ながらやってこられましたことを、周囲の皆様に

感謝申し上げます。

これからの私の人生は、「70、80 歳は働き盛り」

とことわざにあるように、地域社会へのお世話を

しながら、仕事を愛し、よりよい友達と仲良くし、

夢と希望を持ち続けて、時には趣味の下手なゴル

フでもしながら健康に暮らせたらと思います。

そして何より、まず家族仲良く、家庭円満をモッ

トーとして楽しい人生を送って行きたいと思います。

古希を迎えて

松 本 繁 蔵

古希、たぐい稀なる年として、古より祝されふ

り返りますと、生死を分かつ大病を経ての現在で

あります。思わぬ、ライオンズクラブよりの祝賀

をいただき、改めてお礼いたします。改めて、現在、

健康と言えぬまでも、日々の営みにはさしつかえ

ぬ生活に感謝の気持ちでおります。残された余生

を如何にあるべきかを、一つのテーマとして、“人

様のために役立つこと”それはあまりにも大きな

目標かも知れませんが自分なりに、これからの人

生を歩んで行きたいと思っています。

ウイ、サーブ。
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古希のお祝い

楠 城 嘉 清

新年例会の席で、今川さんから突然あなたは今

年古希を迎えられますので、お祝いが出ますよと

云われ“あれ～”何かの間違いではと納得いかぬ

こと、暫しでした。縷々説明を聞き、やっと納得。

いただける物は戴こう。皆さん有難うございまし

た。それにしても、古希の事など私も周囲もだれ

も気が付かず、お恥ずかしい限りです。ライオン

ズにいなかったら今日に至るも気付いていなかっ

た事でしょう。早いうちにお祓いをしたいと思い

ます。

還暦に思う

村 山 嘉 次

還暦だといわれてこう、考えた。

智が働かなくなり、角も立たなくなった。情も

薄くなり棹もさせなくなるので流れも遅くなる。

意地も通さなくなるので窮屈でもない。とかくに

人の世は住みにくくもない。住みにくくもないの

で、引越ししたくもない。第一金もない。どこへ

越しても住めば都、慣れれば都であると悟った時、

詩も生まれない。画も出来ない。同じ誕生日（1

月 5日但し旧暦）だと思い込んでいた千円札の小

説家の巻頭を拝借した。こんなことを考えるのは

歳をとったせいか。まだ50代（59歳と 13ヶ月目）

のつもりでいる。

世の中随分変わったものだ。子供の頃年賀ハガ

キは版画を彫って刷って作っていた。12 月 23 日

～ 1 月 23 日迄県立博物館で開催されていた「板

画の詩　長谷川富三郎」先生に教わったものだ。

小学 3・4 年の担任だった。その頃版画で色々表

彰された。鳥取県の夏休み帳の裏表紙とか知事

古希に思う

足 立 利 喜 雄

お祝い頂き有難うございました。

正直なところ、新年例会での式次第の祝欄に記

載されてありビックリした。

古稀など全く頭になかった。昔、七十才はお年

寄りと思っていたがその実感は全くない。

長寿国日本の象徴的な感覚になってきたのであ

ろうか。

人生五十年と言われた時代、唐の詩人杜甫が至

徳元年（七五六年）安禄山の乱で捕われの身になっ

た時に詠った詩に、

朝ヨリ回
かえ
リテ日日典ズ

二春衣
ヲ
一、毎日江頭

ニ尽ク
レ
シテ酔ヒヲ

帰ル、酒債
さい
ハ尋常行ク処ニ有リ、人生七十古来稀ナリ

と有り、その後七十才を古稀として祝う様に

なったと言われています。

公では近年七十五才で敬老の祝をする様になっ

てきた。七十才はまだ働き盛り？との事でしょう。

昨今は、悔いのない人生をどの様に送ればよい

かと、思いを募らせる日々である。
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銀婚のお祝い

米 村 廣 之

私達、平成 17 年 1 月 16 日の日曜日結婚 25 周

年を迎えました。二人とも B型（血液型）人間

のせいかお互いあまり干渉せずに生きて来たのが

長く持った秘訣では？でも当日は好きなゴルフの

誘いも断わりワシントンホテルにてささやかなお

祝いをする心使いも忘れませんでした。我が愛妻

に感謝！感謝！

新年例会ではお祝いを頂きありがとうございま

した。

年男・銀婚式を迎えて

下 石 明 義

1 月第一例会には、年男の紹介並びに銀婚式の

お祝いを戴き誠にありがとうございました。

本年、年男と銀婚式が重なり、慶びでもありま

すが、何も意味深いものはありませんが、今から

25 年前のあの熱烈さは、どこかに消え薄れ、あ

と 25 年経てば金婚式を迎え、老いて行くのかな

と、あれこれ考えれば考える程、落ち込んで行く

私であります。（暗いなあー）

この 25 年間には、様々な思い出がたくさんあ

りますが一番に思う事は、我儘な私に対し、女房

が辛抱強くついて来てくれた事……この事に尽き

ます。「本当にありがとう」感謝の気持ちでいっ

ぱいです。

この記念の年を仕切直しと思い、これから先奥

様孝行に徹したいと考えておりますので、皆様方

の御指導、御協力宜しくお願い致します。（ガン

バリマス）笑。

賞とか。近頃年賀ハガキはデジカメとパソコンで

作っている。2～ 300 枚あっという間に出来てし

まう。科学の進歩は矢の如しである。パソコンは

創作力をなくするものだ。

整髪剤も練り歯磨きも少なくて済むようになっ

たが薬の量は増えつつある。毛や歯はまばらにな

り、目はうつろ、頭は朦朧寸前か。眼鏡や入歯や

かつらで代用できるであろうが、現代や近未来の

科学技術でもっと良い物が出来るであろう。かつ

ては電話は町内で数台、テレビも冷蔵庫も、パソ

コンもなかった。瞬時にして世界中に繋がるイン

ターネットなど想いも拠らない事だった。

今後あと 30 年以上生きられるであろう。まだ

人生の 2/3 未満である。代用品に頼らないように

身体を鍛えて頑張っていきたいものだ。しかしだ

んだんと気長になっても間際にならないと依頼さ

れた原稿を書かない性格だけは直らないものだ。

気分だけはいつまでも若く 59 歳のつもりで、

59 歳と 373 ヶ月以上まで。
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★1月8日　第881回新年祝賀例会　18：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率83.8％　M後率90％）

※銀婚祝、卒寿祝、傘寿祝、還暦祝

・金婚　早瀬　啓　三谷　伝

・銀婚　米村廣之　下石明義　太田泰裕

・米寿　西尾吉兵衛　

・傘寿　岸良　尚　山本兼由

・喜寿　山本俊彦　　

・古稀　今川　登　松本繁蔵　楠城嘉清　

　　　　足立利喜雄

・還暦　村山嘉次　田中康之　原田　進

年男紹介

S 8生　岩田康治

S20生　村山嘉次　田中康之　原田　進

S32生　下石明義

＜委員会報告＞

・出席・大会…第88回ライオンズクラブ国際大会

（香港）登録申込みについて

開催日時　2005年6月27日（月）～7月1日（金）

普通登録　2005年3月24日締切　　登録料90＄

後期登録　大会当日まで　　登録料100＄

・336複合地区第51回年次大会予備登録

日　時　2005年5月22日（日）

代議員分科会　9：00～9：40　於．井笠地域地

場産業振興センター

代議員総会　10：00～11：00　於．アクティブ

ライフ

大会式典　11：20～12：30於．井原市民体育館

登録料　3,000円　　申込期限　2月1日

・視力保護…視覚障害者福祉協会東部支部レク

リェーションについて

日　時　2005年1月9日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣

出席者　山田　永美　川田　砂川　西尾

★1月13日　理事会　18：30～　白兎会館

　理事17名　会計監査1名　副委員長1名

　メーキャップ1名参加

・第第51回地区年次大会本登録について

日　時　2005年4月17日（日）

大会式典　10：30～12：30　於．井原市民会館

午餐会　13：15～14：45　於．井原市民体育館

登録料　9,000円

記念ゴルフ大会

日　時　2005年4月16日（土）7：30スタート

場　所　井原ゴル倶楽部　登録料　5,000円

締切日　2月1日

★1月20日　第882回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率70％）

※中村彰恵さんご令嬢結婚祝

※2004年度上半期会計報告・監査報告

※指名委員の選出と指名会・選挙会について

指名委員　岸　矢野　加納　山本孝夫

　加藤　野村　今川　安田　山根秋雄　米村

指名会　日時　2005年2月3日　於．白兎

選挙会　日時　2005年2月17日　於．白兎

＜幹事報告＞

・豊岡市長より水害義援金に対するお礼状

・12月末退会者について

＜委員会報告＞

・計画…2月第1例会知事講演会開催について

日　時　2005年2月3日（木）　

講　師　鳥取県知事　片山善博

・青少年指導…総合的な学習作品発表会について

日　時　2005年2月13日（日）13：00～16：00

場　所　鳥取県民文化会館小ホール

※2月第1例会にて準備に各委員会より2名依頼、

当日は全員参加お願い致します。
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理事会だより－（1月）事務局だより
議題

①2004年度上半期会計監査報告　　　　　　承認

②指名委員の選出・認定について　　　　　承認

③指名会・選挙会について

　指名会　2月3日（2月第一例会）　　　　 承認

　選挙会　2月17日（2月第二例会）　　　　承認

④理事の人数変更について　　　　　　　

今年度より委員会が減少したことから、理事の

数も減らしてはという意見が出されたが、審議

の結果、委員会のアクティビティは、増加して

いるので、現状のままとする。

⑤新会員について　　　　　　　　　　　　承認

⑥退会者について　　　　　　　　　　　　承認

⑦クリスマス家族例会決算報告書　　　　　承認

⑧新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　　承認

⑨青少年育成作品募集について　　　　　　承認

⑩HPについて

HP再構成のための制作費、メンテナンス費

用、教育サポート費として、年度当初予算計上

していた5万円を充当することが担当理事より

提案され承認とする。

⑪指導力育成委員会担当副会長より、以前より会

長から依頼のあった例会における歴代会長ス

ピーチについて、2月第2例会に粟嶋元会長のス

ピーチを予定。　　　　　　　　　　　　承認

◎2月誕生祝…3日横山豊　5日富士原　10日井上

12日山根哲　14日横山賢

16日野村　26日早瀬

◎2月結婚記念日ライオン…13日岸　15日松本智

16日野村　21日山本俊章　23日足立、永美

25日岩永

◎同好会だより

・2月のゴルフは、2月20日（日）於．作州武蔵

GC　7：30　とっとり葬祭会館前駐車場集合

1月第1例会（6日）

・西尾吉兵衛…あけましておめでとうございま

す。本日は米寿のお祝いを頂きまして有難う御

座います。当クラブの益々の発展と皆様の御健

勝を心より、お祈り致します。

・山本兼由・岸　良尚…傘寿、お祝い頂きまし

た。喜んでドネーションします。

・山本俊彦…喜寿の祝を頂きましたので。もうそ

んな年になったのかと、自分でもおどろいてい

ます。

・早瀬　啓…お蔭様で元気で金婚の祝をいただく

ことになりました。皆さまの友情に支えられて

今日まで参りましたことに重ね重ね御礼申し上

げます。今後ともよろしくお願い致します。

・太田泰裕・下石明義・米村廣之…銀婚式のお祝

をいただきまして、ありがとうございました。

・今川　登・松本繁蔵・楠城嘉清・足立利喜雄…

古希のお祝い、ありがとうございました。今後

共よろしくお願いします。ドネーションします。

・水谷元泰…12月24日の日本海新聞に「H
ヒュ ー マ ン

uman」

「H
ホット

ot」「H
ハ ー ト フ ル

eartful」の頭文字の3つのHをとった

「3Hの会」という会のチャリティパーティーの収

益金を寄贈したことが掲載されました。おたがい

「さん」付けで呼び合い、酒を飲む会ではありま

すが、何かあれば結束する不思議な会です。よろ

しければビジターでお越し下さい。毎月第3火曜日

が例会日です。

・藤井三郎…鳥取いなばライオンズのメンバーの

皆様、あけましておめでとうございます。昨年

のクリスマス例会に娘を連れて初めて参加する

ことができました。サンタクロースから思わぬ

お菓子のプレゼントをいただきました。祖父と
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マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 50 50 48 4 84.0％ 3 238,000 11 416,577 2

鳥 取 い な ば 2 79 81 △ 2 80 1 96.0％ 2 247,275 10 384,832 1 8

気 高 2 25 27 △ 2 30 74.0％ 2 38,500

小計（３クラブ） 0 4 154 158 △ 4 0 0 158 5 84.7％ 5 485,275 23 839,909 1 10

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 56 56 57 3 87.0％ 8 233,964 4

鳥 取 久 松 2 48 50 △ 2 1 53 77.0％ 1 162,996 9 558,920 1 7

岩 美 1 12 13 △ 1 1 1 13 1 90.0％ 5 165,405 1

鳥 取 千 代 37 37 38 3 74.0％ 8 199,080 2

鳥 取 砂 丘 1 54 55 △ 1 55 4 71.0％ 6 58,620 2

小計（５クラブ） 0 4 207 211 △ 4 1 2 216 11 79.8％ 1 162,996 36 1,215,989 1 16

累計（１０４クラブ） 15 59 4,213 4,257 △ 43 8 29 4,245 213 80.3％ 162 19,415,739 1,087 90,690,149 82 659
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 24 24 24 4

津 山 16 16 16 1 50,000 1 5

鳥 取 い な ば 24 24 25 1 12,000 5

合計（３クラブ） 0 0 64 64 0 65 0 0 2 62,000 1 14

参加した小学校以来で、感激しておりました。

ドネーションいたします。

・村山嘉次・田中康之・原田　進…還暦のお祝い

を頂きましたので、ドネーション致します。

・原田　進…長い間休ませて頂きありがとうござ

いました。今さらとおおもいでしょうが、枯れ

木も山のにぎわいとか、数は力なりとも申しま

すので、今後とも宜しくお願い致しまして、ド

ネーションさせて頂きます。

1月第2例会（20日）

・山本孝夫・矢野信也…昨日の指名委員会におい

て、会員の皆様の協力により、スムーズに運営

でき、ありがとうございました。あらためて鳥

取いなばライオンズクラブの人材の豊富さを、

認識しました。
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◎1月11日　2004年度上半期会計監査　13：30

　会長、幹事、会計、監査2名　事務局出席

◎1月14日　第241回新年祝賀例会　12：00～

ウェルシティ鳥取

・ゲスト紹介　スポンサークラブ会長・幹事

・会長挨拶

・スポンサークラブ会長挨拶

・2004年度上半期会計監査報告

・1月誕生祝品贈呈

・結成20周年記念事業について

・会費納入について

・次回2月例会は2月18日（金）　於．白兎会館

・次期役員指名委員会発表

指名会・選挙会　3月11日例会

・スポンサーより助成金15万円を頂く

・第51回336－B地区年次大会本登録について

日　時　2004年4月17日（日）

大会式典　10：30～12：30　於．井原市民会館

午餐会　13：15～14：45　於．井原市民体育館

登録料　9,000円　　締切日　2月1日

・中井加代子…昨年16年11月13日二男が結婚しま

した。

・鳥取いなばライオンズ　加納会長・加藤幹事…

新年おめでとうございます。本日はお招き戴き

ありがとうございます。



表紙写真説明

平成 17 年度新年祝賀会が、鳥取ワシントンホテルプラザで開催された。
米寿、傘寿（2人）、金婚、年男、古希（4人）、還暦、銀婚（2人）の記念撮影です。
心よりお祝い申し上げます。

2 月 行 事 予 定
○元地区ガバナーの月
○ガバナー諮問委員会

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

13

12

11

14

17

24

27

26

25

28

18

19

20

21

22

23

土

第 883 回例会

火

（鳥取千代 LC例会）

（岩美 LC ･気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）水

木

金

木

金

土

日

（鳥取 LC例会）

日

月

火

水

火

月

水

理事会 （鳥取久松 LC例会）

15

木

木

16

金

金

土

土

日

月

火

水

日

月

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　@22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　@23-1021　白兎会館
会　長　加 納 義 信
　　　　鳥取市賀露町北 4丁目 24 番 10 号
　　　　@28-9638
幹　事　加 藤 明 夫
　　　　鳥取市吉方174-1サーパス吉方407号
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昨年末に起こったインド洋スマトラ沖地震の被

災地に世界各地から復興の手が差し伸べられていま

す。イラクやパレスチナなど紛争の情報ばかりで、

「世界平和」は人類には不可能な理想だと思ってい

ましたが、被災地への各国の無償の支援を見ている

と、人類の持っている「思いやり」「やさしさ」を

感じることが出来ました。日本国内でも昨年度の天

災に見舞われ、救いの手を差し伸べなければならな

い地域があります。2005年は「思いやり」「やさしさ」

が地域に溢れる年であれば良いと思います。

会報委員　池原　照

○
○

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（岩美 LC ･気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

建国記念の日

第 884 回例会

（鳥取 LC例会）

総合的な学習作品発表会

第 3回ガバナー諮問委員会（鳥取中央 LC例会）

LSC第 242 回例会

クラブゴルフ


